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総 括 的 概 要
我が国経済は、長きにわたったコストカット型経済から成

長型経済に移行できるかどうかの分岐点にあります。政府
は、賃金上昇が物価上昇を安定的に上回る経済の実現に向け
取り組んでいますが、地方は労働力不足や後継者不足など、
地域経済での実現には厳しいものがあります。
こうした中、本所では昨年発生した能登半島地震の影響を
勘案し、全会員事業所の令和６年度一般会費を減額するとと
もに、国や県の支援制度や助成金等の情報提供を行い、経営
環境の整備、資金調達や販路拡大、生産性向上に対して積極
的に支援を行いました。また、10月には友好商工会議所の千
曲商工会議所との交流事業、11月には仁川商工会議所との姉
妹提携20周年記念事業を開催し、両会議所がさらなる連携を
深めました。
さらに、射水市商工協議会において射水市全域の経済振興
を目指し『射水市地域ビジョン』を策定しました。併せて部
会・委員会・プロジェクト活動を通じ、会員事業所や地域に
貢献できる商工会議所として次に掲げる項目について重点的
に取り組みました。

重 点 項 目
１　中小企業・小規模事業者の経営支援・創業支援の推進
２　�交流結節拠点「クロスベイ新湊」を核とした地域活性化
への取り組み強化�

３　港湾機能の充実と利用促進に関する調査・研究�
４　提言・要望活動の推進
５　会員サービスの推進
６　射水市全域の経済振興を目的とした連携事業の推進
７　組織基盤・事業活動の強化

令和６年度の収支決算の概要
【収入の部】� （単位：千円）

科　　目 金　　額 割　　合

会費・負担金 15,674 5.4%

事 業 収 入 208,195 71.3%

補 助 金 46,930 16.1%

雑 収 入 262 0.1%

繰 越 金 20,809 7.1%
合　　計 291,870 100.0%

【支出の部】� （単位：千円）

科　　目 金　　額 割　　合

事 業 費 199,678 68.4%

人 件 費 47,423 16.2%

事 務 費 6,629 2.3%

会 館維持費 4,636 1.6%

会 議 費 1,211 0.4%

渉 外 費 603 0.2%

公 課分担金 2,970 1.0%

積 立 金 2,000 0.7%

繰 出 金 2,000 0.7%

収 支剰余金 24,720 8.5%
合　　計 291,870 100.0%

通常議員総会開催通常議員総会開催
６月24日（火）クロスベイ新湊において

通常議員総会が開催され、牧田の挨拶後、
議案審議に移りました。定款の一部改正、
令和６年度事業報告、各収支決算報告、常
議員の選任、議案第１号から16号まで原案
のとおり承認されました。また、第27期役
員・議員の選挙及び選任日程、第27期会頭
候補者選考委員会の設置及び選考委員の選
任についての報告後、会頭候補者選考委員
会の和田委員長より報告がありました。
総会終了後、夏野市長、奈田市議会議長、
磯部副市長、金谷教育長、塩谷産業経済部
長をご来賓に迎え懇親会を開催し議員同士の交流を深めました。
※通常議員総会に先立ち、６月３日（火）16日（月）に常議員会を開催しました。
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先月の事業 Pick up

３号議員
株式会社北陸銀行�新湊支店

支店長　清水 善門
（前任者　水野 裕二）
令和７年６月20日付

２号議員
新湊信用金庫

理事長　臼田 克己
（前任者　松岡 文雄）
令和７年６月18日付

令和７年度 議員視察研修実施 
～京都・大阪・関西万博～

１泊２日の日程で議員視察研修を参加者14名で実施しまし
た。初日に「サントリー山崎蒸留所」を訪問。1923年にサン
トリーの創業者である鳥井信治郎によって建てられ、日本初の
モルトウイスキー蒸留所は、ウイスキーづくりに適した良質な
地下水が豊富に湧き、湿潤な気候がウイスキーを熟成する条件
に適しているとの説明がありました。普段見られない蒸溜所内の設備を見学後、試飲もでき参加され
た皆様はここでしか味わえない原酒を楽しまれました。

２日目は「2025大阪・関西万博」を見学。入場ゲート前に大阪商工会議所、東武トップツアー
の方々が待機して頂いたので、スムーズに入場、パビリオンまでの案内もあり、安心して万博内を
見学することができました。PASONA館ではips心臓の実物、心筋シートや未来の眠り、医療等興
味深く見学しました。また、入館前にPASONAグループの山本副館長様より説明もありより充実し
た内容になりました。万博のシンボル、世界最大の木造建築としてギネス世界記録にも認定された

「大屋根リング」は圧巻でした。短い滞在時間でしたが、天候にも恵まれ、参加された議員同士の
交流が深まる視察研修となりました。
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新 規 加 入 会 員 の ご 紹 介
新加入会員
№ 事　業　所　名 代表者名 所　　在　　地 業　　　種
１ ㈱こぐま商会 藤井　宏祈 射・八幡町１-１2-5 飲食店
2 朽木　夕子 中央町１-１0 母子相談支援
３ 遊 ｃｒｅａｔｅ 大窪　祐介 片口高場285 板金工事
４ ㈱ノオリンエンタープライズ アーシャフルドラモハメド 本江東１25 中古車販売
5 ㈱ジャパンテクノロジー モハメッドアシュフアーク 射水町2-１0-１-４0３ 中古車販売
6 合同会社イロドリ 清水　衣恵 中新湊１5-１ 身の回り品小売
7 Ｓｅａ Ｂｅｌｌ 髙桑　栄子 放生津町１2-１2 飲食店
8 いろどりアート教室 かめれおん 谷川　友梨 本江針山新１４３ アート教室
9 Ｋｏｐｆ 森田　航平 坂東26 美容室

特別会員
№ 事　業　所　名 代表者名 所　　在　　地 業　　　種
１ 山岡石材工業㈱ 山岡　弘之 高・福岡町下老子7３３ 石材加工販売
2 Ｏｔｏｉｒｏ 田中　由梨 射・下村三箇260 ハンドメイド作家
３ ㈱改王リフォーム 菊地龍子郎 赤井１１5-１ リフォーム業
４ フレンドシップ・モーターカー㈱ モハマド アリ 高・石瀬6４１-４ 中古車販売

議員異動のお知らせ
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先月の事業 Pick up

商工協議会全体会
商工会議所と商工会で組織する「射水市商工協議会」の全体

会を開催しました。今年度は基調講演として佐藤一絵富山県副
知事に「一期一会に導かれてたどり着いた富山に期待するこ
と」と題し人口減少に直面する富山の可能性について、講演を
いただきました。そのほか、令和６年度の事業報告、令和７年
度の事業計画についての報告を行いました。

6

19

各 部 会 が 開 催 されました

医療福祉部会　正副部会長会議 開催 6/25
医療福祉部会では、令和8年度に向けた提言・要望について協議を行いました。活発な意見交換が行われ、提

言・要望については、在留外国人の医療・福祉機関における受診環境整備に関しては引き続き要望を行うととも
に、新たに介護報酬改定に伴う訪問介護事業への影響と支援施策についても要望を提出する方針で意見が一致しま
した。今後は、事務局と正副部会長が内容を精査し、取りまとめを進めていく予定です。

卸小売部会　正副部会長会議 開催 ６/17
令和８年度提言・要望について及び今年度の部会事業について協議をしました。
提言・要望については継続要望していく姿勢も大事ということで、内容を精査した上で継続要望することとなり

ました。
部会事業としてセミナーについて生成ＡＩの基礎知識について知りたいという声を受け開催を企画することとな

りました。視察研修会を他の部会と合同で行うこととなりました。
今年度は日本国際博覧会（大阪万博）視察を９月頃に実施予定です。

宿泊飲食部会　正副部会長会議 開催 ６/19
令和８年度提言・要望について及び今年度の部会事業について協議をしました。
提言・要望については内容を精査するとともに、夜間の交通網について強く要望することとなりました。
セミナーについては昨今の物価高騰について事業者が実践できるものや活用できる補助金について、より実践に

近い形で開催を企画することとなりました。
視察研修会については国際博覧会（大阪万博）視察を実施予定です。

事業関連部会　正副部会長会議 開催 ６/20
事業関連部会では、正副部会長会議を開催しました。令和８年度提言・要望についてはベイエリア及び

内川のPRについて、映画やロケ地等に関する情報発信に係る体制の整備、街おこしイベント補助金制度の
拡充、産学官連携した観光開発等の意見が出されました。部会事業については創業支援拠点であるSCOP 
TOYAMAへ視察に行く方向でまとまりました。

製造部会　正副部会長会議 開催 ６/24
製造部会正副部会長会議が開催され、昨年度提言した内容を精査し今年度の提言を行うために協議しま

した。その後今年度の部会活動として、予算を確認したのち昨年度も開催した、税制改正セミナー、仕事
発掘市の出店協力のほか、視察研修会については国際博覧会（大阪万博）視察を実施予定です。

\ いくつかの部会で大阪万博の視察が予定されています。皆様ぜひご参加ください。 /
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青年部
だより 北陸信越ブロック商工会議所青年部連合会 

定時総会・春の会長会議
５月31日（土）にグランドホテル白山（石川県白山市）に
て、令和７年度北陸信越ブロック商工会議所青年部連合会定
時総会が行われました。令和６年度の事業報告ならびに決算
報告、令和７年度の事業計画および事業計画が承認され、ブ
ロック連合会として、新たな一年のスタートを切りました。
第45回北陸信越ブロック大会白山大会の大会
概要（案）及び収支予算（案）も可決されま
した。射水ＹＥＧからは相談役として木村広
君、専門委員として二口三四郎君が出向して
おります。また、同会場にて春の会長会議と
称し、北陸信越内28単会の会長及び熱意ある
会員が参加し、テーマにあわせてグループ
ディスカッションも行われました。

輪島復興イベント「わじフェス」
６月８日（日）に石川県輪島市のマリンタウンに開催されま
した、復興イベント「わじフェス」に射水市の特産品の販売と
観光ＰＲに行ってまいりました。本イベントは輪島ＹＥＧ主催
で、昨年に引き続き２回目の開催です。いまだ復興作業が進む

中、たくさんの来場者で賑わいステージイベントも
盛況となっておりました。

射水市青年三団体交流会　理事会見学
６月９日（月）に射水市青年三団体交流会が行われました。
毎年、射水ＹＥＧ・射水インパルス・射水ＪＣの市内青年三団
体で交流事業をおこなっております。これまではスポーツ交流
が多く行われていましたが、今年度は趣向を変え各団体の理事
会議の相互視察を交流会として開催しました。全三回行なわれ
る視察の内、射水ＹＥＧの理事会視察は
第２回目となり、８月に第３回目の射水
ＪＣの理事会視察が行われる予定です。

主な活動
または

その他の活動

5月21日 ▶ 千曲商工会議所青年部通常総会（千曲市）

5月22日 ▶ 射水市青年三団体交流会：インパルス役員会視察（救急薬品プラザ）

5月28日 ▶ 魚津YEG講師例会　題名のない講演会～その答えはあなた次第～　本江択氏（魚津商工会議所）

6月14、15日 ▶ 射水・千曲商工会議所青年部交流ゴルフコンペ（千曲高原カントリークラブ）

青年部
Facebook

青年部
Instagram
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令和５年度に射水ＹＥＧ
主管で開催された第43回
北陸信越ブロック大会射水
大会もこの役員会の承認を
経て開催されました。この
大会を機に射水ＹＥＧの 
活動の幅が広がり、北陸信
越ブロック連合会における
射水ＹＥＧメンバーの活躍
は大きなものとなっており
ます。

いまだ復興に向けて様々な作業が続く中、地域の方と協力し開催
された本イベント。射水YEGブースでは来場者の方に向け射水市の
特産品を紹介するとともに、風景や観光地やイベントなどの魅力も
お伝えしてきました。

なかなか目にすることのない他団体の会議の場面であります。
全三回の交流会を通し、他団体への理解を深め親睦を図りまし
た。目的も手法も違う団体でありますが、若い力でこれからも
射水市を盛り立てていければと思います。



女性会
だより

今 後 の 予 定会議所

6/4
令和７年度
富山県商工会議所女性会連合会定時総会開催

富山県商工会議所女性会連合会「令和７
年度定時総会」が富山県民会館において開
催されました。
令和６年度事業報告並びに収支決算・令

和７年度事業計画（案）並びに収支予算
（案）、役員改選（案）について、いずれも
承認可決されました。
総会後、ピアニスト辻井伸行さんの恩師

である、東京音楽大学准教授　川上昌裕氏
より、「ピアノ指導で学んだ　人の才能の
見つけ方、伸ばし方」と題し記念講演が開
催され、ピアノの指導を通じてたどり着い
た成功の要件について、ピアノ指導のエピ
ソードを交えながら講演されました。

7/10木 女性会連合会「視察会」
7/15火 クロスベイ新湊　管理組合定例会
7/17木 マル経審査会
7/18金 卸小売部会常置部会会議・懇親会
7/27日 富山新港花火大会

8/3日 珠算検定・段位認定試験
8/5火 正副会頭会議
8/5火 青年部理事会
8/7木 いみず塾「大人のための論語」

魂に響く書
「彼方へ」　　

夕暮れに涼風が通り過ぎていく。「風はどこ行くの？」と翔子が問う。

目には見えない風はいったい那
な

辺
へん

へ行くのだろう。
書道家　金澤　翔子

Profile ⃝金澤　翔子／かなざわ・しょうこ
５歳のときに書家である母・泰子に師事し書を始めた。世界的に活躍する日本を代表する
書家の一人。ダウン症の書家としても広く知られており、国内の神社仏閣や美術館のほか、
ニューヨークやロンドンをはじめとする世界各地で個展や公演を開催している。バチカン市
国に大作『祈』の寄贈、ＮＨＫ大河ドラマ『平清盛』の題字、東京オリンピック公式アート
ポスターの制作、上皇御製（天皇御在位中）の謹書を担当。2013年には紺綬褒章を受章した。
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公益社団法人  高岡法人会 TEL 23-8855
FAX 26-1216

金 融 関 係
主な公的融資制度の利率

（令和７年７月１日現在）
資　金　名 利率（年）

日本政策
金融公庫

（国民生活事業）

マ ル 経 融 資 1.80%

普 通 貸 付 1.70～4.30%

富山県 小 口 事 業 資 金 1.80%以内

射水市 中小企業振興資金 1.80%以内

日　時　令和７年９月５日（金）
　　　　14：00～15：30
場　所　富山県高岡文化ホール　多目的小ホール
演　題　「法人税・所得税等の税制改正について」
講　師　高岡税務署　担当官
定　員　100名　※事前に申込みが必要です

ホームページ
https://www.houjin-takaoka.com/
をご確認の上、お申し込みください

（先着順とし定員になり次第締め切らせていただきます）

改正税法研修会改正税法研修会

入場
無料

令和７年度
射水市中小企業短期季節資金融資《夏季》の実施について

射水市では夏季の資金需要期に当たり、市内中小企業の金融の円滑化を図るため、
下記のとおり短期季節資金融資《夏季》を実施します。

１　申込受付期間

令和７年７月１日（火）～同年７月31日（木） 

２　貸付条件

（1）貸付限度額　１事業者500万円 
（2）貸 付 利 率　1.80％（県小口事業資金一般枠と同率）
（3）返 済 期 限　令和７年12月１日（月）

３　その他

申込書は､ 様式第２号のとおり 

【担当】商工企業立地課商工労政係　髙田
TEL （0766）51－6675　　FAX （0766）57－1105
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File 72

「ｋｏｐｆ（コフ）」さんはどのような企業ですか。

自分は岐阜の飛騨市出身で富山の美容師専門学校を卒業後10年富山県内で美容師をしておりました。
自分のお店を持つにあたって、お客様がアクセスしやすい点と施術台から立山連峰を一望できる立地

が素晴らしいと思い、射水市坂東に５月オープンしました。

アピールポイントをお聞かせください。
ショートカットに力を入れているので現在ショートの方はもちろん

ロングヘアでショートに挑戦して見たい方もぜひお問い合わせくだ
さい。
また縮毛矯正にも力を入れております。人によっ
てはまっすぐになりすぎると敬遠されているかたも�
いらっしゃると思います。
当サロンではお客様のヒアリングの元、直毛からナ
チュラルなストレートまで好みに合わせた仕上がりに
なるように調整して施術させていただきます。

今後の展望をお教えください。

当店は立山連峰を一望できる開放的な空間にあり、カッ
トのみではなく、お客様によりリラクゼーションしていた
だくことを目指しております。頭浸浴やヘッドスパ等のメ
ニューを充実させることにより当店に来ていただいたこと
で少しでもお客様の疲れを癒せればと考えております。

また口コミサイトや地域のお客様とのつながりを増やすことで
もっとお店を知ってもらいたいです。

このコーナーでは、本所会員事業所の新しい取り組みを広くご紹介します。

事業所名： ｋｏｐｆ（コフ）
所 在 地： 射水市坂東26
電　　話：0766-75-3775
事業内容：美容院

ｋｏｐｆ（コフ）

森田 航平 さん

第72回目は、ｋｏｐｆさんに
お話を伺ってきました。

立山の見える美容室 Instagram
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掲載企業を募集しています掲載企業を募集しています どこにでも取材に行きます。お気軽にお問い合わせください。
TEL.84-5110　担当／塚本　まで


